

22. Mai 2019

**Postulat**

von FDP-Fraktion

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie sich Erwachsene freiwillig und gegen eine kosten-  
deckende Gebühr an der Schüler-Veloprüfung anmelden und daran teilnehmen können.

Begründung:

Die Veloprüfung der Stadtzürcher Fünftklässler ist eine Erfolgsgeschichte. In der Stadt Zürich leben jedoch viele Erwachsene, welche erst nach der Schulzeit in die Stadt Zürich gezogen sind. Da bei den steigenden Velounfällen mit Personenschaden in der Stadt Zürich überwiegend die Velofahrenden unfallverursachend sind, könnte eine freiwillige Teilnahme an der Veloprüfung die Verkehrssicherheit der Velofahrenden erhöhen. An der Veloprüfung werden nicht nur Verkehrsregeln und Abbiegeverhalten geübt, sondern es wird auch Rückmeldung zur Betriebs-sicherheit des Velos gegeben, und die Velofahrenden werden mit den Besonderheiten der Stadt Zürich (z.B. Tramgeleise) vertraut gemacht. Eine freiwillige Teilnahme an der Veloprüfung könnte das Sicherheitsgefühl von Velofahrenden erhöhen und so zusätzliche Einwohnerinnen und Einwohner motivieren, das Velo als Hauptverkehrsmittel zu benutzen.

*ku. Schmid*